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ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DA AEPET-BA

Data: 05/06/2024
Hora: das 19h04min às 21h12min
Meio: Virtual
Local: Zoom
Presentes: Diretoria: Marcos André dos Santos, José Augusto Fernandes Filho,
Erika Rebello Grisi e Railda Nascimento Silva. Conselheiro? Vasco Menezes dos
Anjos Associado: Luiz Henrique Amorim de Jesus.

Pauta:
1- Leitura/aprovação da ata da reunião anterior - 5 min – Daiane
2- Informes

2.1- Nosso Petróleo - Comunicação
2.2- Lançamento do livro Sylvio Massa
2.3- Proposta IBEPS
2.4- Planejamento da gestão

3- Itens de deliberação
3.1- Ações da campanha “Reconstruir a Petrobrás é Reconstruir o Brasil”
3.2- Fórum Baiano em defesa da Petrobrás, PETROS e AMS
3.3- Reunião da PETROS

4- O que ocorrer
5- Calendário de atividades

1- Leitura/aprovação da ata da reunião anterior: Decisão: A ata do dia 22 de maio
foi aprovada para publicação.
2- Informes

2.1- Nosso Petróleo - Comunicação: Informação: A jornalista Cecília Soto
informou que a estagiária Kauane solicitou a rescisão do contrato a partir do dia
24 de maio e mencionou que o contrato de estágio da Kauane venceu no dia 09
de abril e o aditivo ainda não foi assinado pela instituição de ensino por motivos
de greve. Sendo assim, solicitou a análise e opinião dos presentes.
Decisão: O assunto foi discutido brevemente e será tratado de forma interna pela
Comunicação e pelo Jurídico da AEPET-BA.

2.2- Lançamento do livro Sylvio Massa: Decisão: Mantido em pauta.
2.3- Proposta IBEPS: Decisão: Mantido em pauta.
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2.4- Planejamento da gestão: Informação: A diretora de comunicação
Erika Grisi demonstrou preocupação com o andamento do planejamento, tendo
em vista que já se passaram 6 meses desde o início da gestão atual.
3- Itens de deliberação

3.1- Ações da campanha “Reconstruir a Petrobrás é Reconstruir o Brasil”:
Informação: O vice-presidente José Augusto informou aos presentes que a
proposta para restabelecer a exploração ainda está em andamento.

3.2- Fórum Baiano em defesa da Petrobrás, PETROS e AMS: Informação:
3.3- Reunião da PETROS: Informação: A jornalista Cecília Soto informou

que a carta encomendada pelo presidente Marcos André está em fase de ajustes
para posterior aprovação e envio.
4- O que ocorrer: Informação: O presidente Marcos andré informou que nos dias
18, 19 e 20 de junho acontecerá um evento sobre PETROS, o Seminário
Nacional sobre técnicos que vai debater o produto do grupo de trabalho que
estava preparando uma proposta que, pelo seu entendimento, não tem consenso
com a Petrobras. Finalizou questionando aos presentes quem poderia se
voluntariar para participar do evento e informou que estará no Rio,
coincidentemente, a trabalho das datas do evento.
Decisão: O assessor jurídico Luiz Henrique confirmou a presença no seminário e
o vice-presidente José Augusto analisará a possibilidade de participar.
5- Calendário de atividades: Informação: Mantido em pauta.

Nada mais havendo a ser tratado, encerrou-se a reunião com todos os presentes.
Lavramos esta Ata e damos fé.

Marcos André dos Santos José Augusto Fernandes Filho
Presidente Vice-Presidente

Erika Rebello Grisi Railda Nascimento Silva
Diretora de Comunicação Vice-Diretora de Patrimônio

Luiz Henrique Amorim de Jesus
Associado
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